



ひだまり

教育目標：ふるさとに誇りをもち、かかわり、人の役に立つ子供

新型コロナウイルス感染症の猛威が収まらず、子供たちにも保護者の皆様にも大変心配をかけております。感染が広がらないよう先週金曜から感染対策を強化しました。○トイレの前に消毒をして入る ○歯磨きは原則しない ○水道の蛇口やトイレのレバー等の消毒回数を増やす 等を新しく加えました。このまま収束に向かうことを願うばかりです。

いよいよ来週で今年度の授業日は終わります。23日が修了式、24日が卒業式で今年度の締めくりです。制限がかかる中ですが、できる限り6年生への感謝の気持ちを伝え、門出をお祝いしたいと思います。

卒業式の感染症予防対策

卒業式には、全児童を参加させ、みんなで6年生の門出をお祝いしたいと考えておりましたが、新型コロナの収束が見通せない状況でありますので、以下の予防対策を行った上で実施いたします。ご理解のほどよろしくお願いいたします。

- 1 人数制限
 - 来賓の参加なし
 - 1～4年生は別室にてオンラインで参加
 - 会場には卒業生、保護者、教職員、5年生のみ
- 2 時間短縮
 - 教育委員会告示、来賓祝辞、記念品授与、祝電祝詞披露なし
- 3 飛沫防止
 - 基本マスク着用
 - 国歌斉唱を国歌静聴に
 - 1～4年の呼びかけは事前録画

6年生を送る会

1日(火)は、あいにくの雨で送別遠足はできませんでしたが、全児童で6年生を送る会を行いました。5年生が企画した「6年生と対戦するしっぽ取りゲーム」と「6年生が答えるクイズ」などを行い、6年生との思い出をつくりました。5年生が立派に進行を務め、全児童を動かすことができました。



会を進行する5年生



しっぽ取りゲーム



6年生への感謝状贈呈



5年総合 世界遺産学

10日(木)5年生が、天草市の「ふるさと体験事業」で、崎津集落の見学をしてきました。それまでに崎津集落の歴史や世界遺産登録について学習し、実際に現地に行って見聞きすることで理解を深めるための学習でした。

崎津集落では、ガイドの猪口さんに案内してもらいました。崎津集落の歴史がよく分かるように、手描きの絵を見せながら説明してくださいました。崎津集落は、日本の伝統宗教とキリスト教が共存しながら信仰を続けた潜伏キリシタンの集落として高く評価されています。子供たちは、潜伏キリシタンのキリスト教を信じる思いの強さを感じることができました。午後からは、ロザリオ館と大江天主堂も見学しました。おまけで、白鶴浜にも行き、砂浜で春を感じていました。



1・2年生生活 ひな祭り交流会にオンラインで参加

8日(火)1・2年生が、社会福祉協議会主催の「ひな祭り交流会」にオンラインで参加しました。

まずは、名前を書いた紙を見せながら自己紹介をしました。その後、自分たちの得意技を披露しました。お手玉、なわとび、ハンドベル、マット運動など、みんなはりきって披露していました。

今回の発表は、コロナが収束していれば、老人福祉センターに出かけ、対面で発表することになっていました。また、肩たたきなどで交流することも考えていました。

残念ながら画面越しになってしまいましたが、喜んでもらえたと思います。

1・2年生は、手作りのあやとり糸をもらいうれしそうでした。あやとり糸は宮崎キヨ子さん、坂元眞美子さんが作ってくださったものです。早速、あやとりをして遊んでいました。



行事予定 ※行事は変更になる可能性があります。

4月

- 8日(金) 始業式
- 11日(月) 入学式
- 19日(火) 全国学力学習状況調査(6年)
- 21日(木) 振替休業日
- 23日(土) 授業参観・PTA総会・学級懇談会
- 26日(火) 家庭訪問(浦)
- 27日(水) 家庭訪問(宮田)
- 28日(木) 家庭訪問(棚底)

5月

- 6日(金) 児童会総会
- 18日(水) 運動会予行練習
- 20日(金) 運動会準備
- 22日(日) 運動会
- 30日(月) プールそうじ